
校名候補応募結果一覧

１ 総括表
※申し込み内容の表現をそのまま掲載しています。（一部、個人情報の削除等はあり）
 申込件数225件、43候補【五十音順】

№ 校名候補（ふりがな） 応募数
1 アダムス（あだむす） 2
2 按針（あんじん） 3
3 安針小学校（あんじん） 1
4 安針（あんじん） 7
5 ＡＮＪＩＮ（あんじん） 1
6 安針浦（あんじんうら） 1
7 安針台（あんじんだい） 24
8 安針台くじら（あんじんだいくじら） 1
9 按針塚（あんじんづか） 1
10 安針塚（あんじんづか） 2
11 安針長田（あんじんながた） 1
12 ウィリアム・アダムス（うぃりあむ あだむす） 1
13 梅さくら（うめさくら） 1
14 梅の里（うめのさと） 2
15 浦（うら） 1
16 うらら（うらら） 1
17 浦和台（うらわだい） 1
18 長田安針（おさだあんじん） 1
19 神奈（かなが） 1
20 くじら（くじら） 4
21 くじら雲（くじらくも） 1
22 くじら雲（くじらぐも） 1
23 元気（げんき） 1
24 幸洋（こうよう） 1
25 好生行楽（すきないろ） 1
26 田浦（たうら） 1
27 田浦長浦（たうらながうら） 3
28 田な浦（たなうら） 1
29 田之浦（たのうら） 1
30 田の浦（たのうら） 3
31 田ノ浦（たのうら） 4

別添１
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№ 校名候補（ふりがな） 応募数
32 長浦（ながうら） 128
33 長浦（-）※読み仮名なし 2
34 長浦按針（ながうらあんじん） 1
35 長浦安針（ながうらあんじん） 1
36 長浦くじら（ながうらくじら） 1
37 長田（ながた） 7
38 長田浦（ながたうら） 5
39 長田浦（なたうら） 1
40 ハッピー（はっぴい） 1
41 もみの木（もみのき） 1
42 横須賀（よこすか） 1
43 横須賀東（よこすかひがし） 1
総計 225
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２ 校名候補応募結果一覧（候補理由入り）
※申し込み内容の表現をそのまま掲載しています。（一部、個人情報の削除等はあり）
 申込件数225件、43候補【五十音順】

№
校名候補（ふりがな）
 候補とした理由

応募数

1 アダムス（あだむす） 2
・この地で活躍し名前が残るほどの偉人である。安針塚の麓にあり、駅名も安針
塚、小学校の名前も三浦按針に関係する名前が良いと思います。
・横須賀市内で初のカタカナの小学校になり、「横須賀市の三浦按針」ということ
をアピール出来ると思います。
・町名等であると平等ではなく、不服がある方もいるのではないでしょうか。
・これから横須賀市の発展する第１歩として今までにないようなことを行っていた
だきたいと願います。
2 按針（あんじん） 3
・按針台にあるからです。按針台だと長いから按針小にしました。
・現在、安針台にある長浦小学校です。三浦按針ゆかりの場所であり、毎年按針の
墓の所で按針祭が行われています。歴史上でも有名な按針の名の小学校になったら
素敵だと思います。
・歴史と文化の観点
・地域に根差した地元の方々に理解とわかりやすさ
3 安針小学校（あんじん） 1
・田浦小出身で長浦小に子供を通わせていた者です。
・田浦小がなくなるのが寂しい気持ちもよく分かります。長浦小となるより、新し
い名前になって欲しい気持ちも分かります。
・小学校は三浦按針にゆかりのある土地ですので住所であるこの名前を素直につけ
たらどうかなと思いました。
4 安針（あんじん） 7
・安針塚にあるから。
・現在、長浦小学校が設けられている。安針台の山の手には歴史的にも有名な三浦
安針（ウィリアム アダムス）の塚があることより
・三浦安針の墓標が塚山公園にある。駅もそれにちなみ安針塚駅。小学校の場所は
横須賀安針台でもある
・あんじんなら家康の江戸時代から逸見地区から田浦まで歴史的にみても地域的に
も横須賀市民以外も周知されている事
・田浦小、長浦小ではそれぞれに思い入れのある方からの反発がありそうなので完
全に新しい名前の方が良いと思った為。
・徳川家康にもゆかりのある三浦安針。田浦小の全校遠足も、毎年安針塚へ行きま
す。田浦にも長浦にも、とても深く関わっていると思いました。
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№
校名候補（ふりがな）
 候補とした理由

応募数

・三浦按針ゆかりの地である。新しい名前の方が新鮮でよい。
・田浦でも長浦でもなかなか決着がつかないと思います。なので、現在所在する安
針台からネーミングしました。在校生も卒業生も、そして父兄の異論は出にくいと
おもいます。
・現在の長浦小学校は安針台自治会と共存共栄しといます。さらに、かの三浦按針
の名を冠したので在校生も誇りを持つのでは、と推察します。
5 ＡＮＪＩＮ（あんじん） 1
・長浦小学校には五世代曽々父母時代から五世代通学、名称消滅は淋しい。将来を
鑑み、横須賀市ほど、英語、ローマ字記載が多い市は類がない。未来をみすえ横文
字を切望します。
6 安針浦（あんじんうら） 1
・安針塚 安針台 田浦 長浦 等関連地域の賛同を得られる名称
7 安針台（あんじんだい） 24
・新たな気持ちで新学校名を作った方が良いから
・学校周辺の地名だから
・他にはない学校名だから
・かっこいいから
・３０数年が経過し、安針台の地名も定着しました。安針台地区のほぼ中心にある
小学校に相応しい名称と思料します。
・あんじんだいにあるから。
・どちらも歴史ある小学校なので、既存校の名前を残したい気持ちはそれぞれにあ
るかと思いますが、田浦小・長浦小、双方の思いと所在地との関係を考えると、新
しい校名にする方が適していると考えました。また、駅名が「安針塚」なので、
「安針塚小学校」の方が、市内の方々は場所を想像しやすいとは思いましたが、
「塚」という漢字・意味が暗く、あまり良くないので、住所から「安針台」にした
ら良いのではないかと考えました。
・安針台にあるので、そのまま学校名としました。
・駅名「安針塚」にちなんで
・学校のある場所だから
・三浦安針の墓跡がある塚山公園の麓にあたる。
・田浦、長浦の名称は日本の中で幾つも有りそうなありふれた名称。(具体的に調べ
た訳ではないですが)
・安針塚だと学校の名称でお墓(塚)のある名称は似合わない。
・現長浦小学校がある地域の単独町名であるため。学校名としては、だれもが納得
すると思うため
・公立学校の校名は、立地場所の地名を反映するのが好ましいと考えます。
・校舎が安針台に建っているので分かり易いと思いました。
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№
校名候補（ふりがな）
 候補とした理由

応募数

・最も自然な名だから
・住所が安針台のため
・所在地と同じ名前は地域に馴染みがあるから
・先に、安針小学校を提案した者ですが、もう一案として、安針台小学校を提案し
ます。この案は、小学校が所在する場所に由来するものです。
・地名で分かりやすいから
・地名に由来して
・地名を入れました。
・長浦、田浦、田ノ浦、浦郷等、学校に浦が付き分かりづらいので、住所でもあ
る、安針台を候補としました。
・安針には『水先案内人』（操船を指示する人）と言う意味があるので新たに進み
行くに良いと思いました。
・田浦、長浦ではなく平等に考え地名を学校名にした方が良いと思いました
・田浦、長浦の両方を入れたいが難しい。ならば、地名である安針台としたら、両
校の新しいスタートをきれると思ったから。
・田浦の人たちが全部かわり、かわいそうだから。また平等ではないから。
・徳川家康に仕えた三浦安針ゆかりの地であり未来を担う児童達に歴史に深く興味
を持って勉学に励んで欲しいため
8 安針台くじら（あんじんだいくじら） 1
・150年以上も続く長浦小学校の名をこの度の合併により、また様々な理由で引き継
ぐ事が出来なかった場合、せめて長年親しまれてきた長浦小の愛称であるクジラを
学校名に残せたらと思った事が理由です。
安針台クジラ小学校、安針台くじら小学校のどちらでも良いと思います。
校舎にも大きなクジラが描かれているのできちんと説明も出来ると思います。そし
て新たな田浦小学校からくる生徒達にとってもクジラが新たなシンボルとなり親し
んで貰えると思うからです。
9 按針塚（あんじんづか） 1
・横須賀市の地名で歴史的に有名な地名だから

10 安針塚（あんじんづか） 2
・安針塚の地名に、ちなんで。
・安針塚の麓に建っている小学校で京浜急行電鉄の駅も安針塚です。もっと安針塚
という所をみんなに知ってもらいたいです。
・出来れば長浦小学校のままがいいですが、喧嘩にならないために町名じゃない方
がいいのかなと思いました。

11 安針長田（あんじんながた） 1
・安針塚の歴史と長浦小、田浦小それぞれに長い間関わってきたみんなの思いどち
らも古い今までの歴史や思い出等無くしたくなく安針長田にしました。
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№
校名候補（ふりがな）
 候補とした理由

応募数

12 ウィリアム・アダムス（うぃりあむ あだむす） 1
・三浦按針と由来されている名前でもあり、安針塚の麓に立つ小学校として抜擢さ
れるべき名前だと思います。またNHKの家康のドラマでも放送され、誰もが知る名
前として誇れる名前だと思います。これからの横須賀の発展により良い影響を与え
ると思います。

13 梅さくら（うめさくら） 1
・田浦のいいところ梅林と長浦の桜（塚山公園）をあわせて

14 梅の里（うめのさと） 2
・うめがきれいだから
・みのりがあるイメージだから

15 浦（うら） 1
・田浦にも長浦にも共通して浦と言う文字が入っているから。

16 うらら（うらら） 1
・田浦と長浦に共通する「浦」から、晴れた良い日の意味の「うらら」を連想しま
した。

17 浦和台（うらわだい） 1
・長浦の浦、田浦の浦、安針台の台から考えました。統合されるので、みんなそれ
ぞれの想いがあると思うけれど、和になる「人の輪になる」イメージで考えまし
た。4人兄弟の卒業生&保護者として、長浦小学校の名前が残ってくれたら嬉しいで
す。でも、みんながいい学校と言えるように和を大切にして欲しいからです。

18 長田安針（おさだあんじん） 1
・長浦小学校と田浦小学校の頭の文字をいれつつ安針台の子ども達もいるのですべ
て入っていたら嬉しいと思いました。

19 神奈（かなが） 1
・神奈川県の川をとって神奈小学校にしました。

20 くじら（くじら） 4
・学校の形がくじらだからです。
・鯨と縁があると聞いたし、学校の形がクジラみたいだから。
・長うら小と田うら小は、くじらとかかわりがあるから。
・長浦、田浦とも関わりがある「鯨」。広い海原を回遊する鯨のように、大きな心
をもって世界に羽ばたける子供たちが育まれることを願って「くじら小学校」とす
るのがよいと思ったから。

21 くじら雲（くじらくも） 1
・長浦小のシンボルである。くじら雲を学校名したらいいと思い考えました。ま
た、私が小学校1年生の時、国語でくじら雲を習い、その思い出が後輩達に受け継げ
られたらいいなと思い学校名にしました。
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№
校名候補（ふりがな）
 候補とした理由

応募数

22 くじら雲（くじらぐも） 1
・合併し、土地の名前を入れないならば、校舎の一番目立つところにある大きな絵
を名前にしてはどうかと考えた。

23 元気（げんき） 1
・みんなげんきにたのしくなかよくすごしたいから

24 幸洋（こうよう） 1
・子供達が海の近くで幸せに育って行く事を支える小学校を期待して。

25 好生行楽（すきないろ） 1
・楽しく好きなように生きて行って下さいという願いをこめてとしてみました

26 田浦（たうら） 1
・中学校の名前が「田浦中学校」なので、小学校の名前も「田浦小学校」でいいと
思いました。

27 田浦長浦（たうらながうら） 3
・２校が合併した事が分かりやすく卒業生も母校としやすくなる
・とうごうしてしまう田浦小学校。田浦というそんざいを残したい。そして長浦の
人とも仲よくしたいから。
・田浦小を無くして長浦小に来てもらうため田浦という名前だけでもちゃんと残し
てあげたいから。

28 田な浦（たなうら） 1
・田浦小学校、長浦小学校のそれぞれの歴史と伝統を大切にし、横須賀市内のどの
地区に位置する小学校であるか感じられる様、現在の小学校名を残す形としまし
た。
※全く新しい校名であれば「安針台小学校」

29 田之浦（たのうら） 1
・バス停が田之浦なので。東長浦の祭礼のハッピも田之浦だから。校歌も田之浦小
学校に文字れば良い！！

30 田の浦（たのうら） 3
・田浦の文字を入れたかったから。
・田浦小と長浦小のそれぞれ一文字をとりこの近辺の地名にもあるため
・田浦小学校と長浦小学校の一文字ずつとりました！長浦小の敷地に田浦小が来る
ので、田浦小の田の字を今度は先に持ってきました。また地名にもあることも理由
にしました。

31 田ノ浦（たのうら） 4
・田浦と長浦の一字ずつ利用することで、それぞれの小学校の歴史を失うことなく
統合の意味を示すことができると思います。また、実際の校舎がある長浦地域に田
ノ浦と呼ばれる地域があることから二つの意味を持てる素敵な学校名候補だと思い
ます。
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№
校名候補（ふりがな）
 候補とした理由

応募数

・長浦小と田浦小がとう合したから
・田ノ浦っていうバス停がちかくにあるから
・田浦の田も入っているしちかくに田ノ浦っていうバス停があるから。

32 長浦（ながうら） 128
・150年続いた学校だから
・田浦の浦という字も入っているから
・色々な物を変えなくても良いから、節約になるし、大勢の人が大変な作業をしな
くてすむ
・校歌がかわってしまうのが嫌なので。
・ずっと愛されてきた長浦小という名を残してほしいので。
・校歌が変わらずいてほしいので。
・学校の色々なものを作りなおさなければいけなくなるとお金がかかるので大変だ
と思うので。
・今まで統合した学校も統合した学校名の方が多いし、学校名の看板等を制作し直
す費用をバスの交通費やスクールバス代などにあてた方が田浦の方の負担や不安を
少しでも減らせるかと思った為。
・田うら小学校は、ながうら小学校のあったばしょにくるから長うら小というなま
えがいい
・なまえがかわったらいろいろな物をかえないとだめだから。（ちず、校曲、はん
こなど・・・・）
・同じ校舎を使うので、そのままの名前にしてほしい
・校歌もそのままにしてほしい
・母校だし、長い歴史があるから。
・学校名を変えてしまうと、様々な看板や設定などを変えなければならず、職員の
方々が大変だから。
・150年の伝統と地名に由来
・150年の歴史ある小学校名をOBとして長浦に住む者として消したくないです。
・150年の歴史があるから
・150年の歴史が続いているし、校歌も有名な方が作ってくれたので、長浦小学校と
して、続けてほしいから。
・150年以上もの歴史がある学校ですので、学校名はそのままが良いと思います。

・150年間つづけたから変えたくない
・おもいでがいっぱいあるからです。
・こうかがかわってほしくないから
・こうかがかわりたくないから
・この学校は長浦小学校だから
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№
校名候補（ふりがな）
 候補とした理由

応募数

・151年という歴史のある学校の学校名を統合するから、という理由で変えるのは間
違っていると思います。
町の名前がつき、地域の人たちから親しまれている学校です。
その学校名を統合により変えるメリットは何も感じません。
逆に学校名が変わるデメリットはたくさんあります。
校門の表札の変更、封筒や判子を新しく作り直したり、メールアドレスも変更され
ると思います。
校章も作り変える必要が出てきます。
様々なところで変更が余儀なくされ、それに関わる人々の負担は大きいと思いま
す。
学校名が変更されなければ、それらの費用、負担は一切かからずに済むと思いま
す。
・無駄なお金をかけずにそのままの学校名での統合が1番スマートではないでしょう
か。
また学校名が変わると1957年から歌い継がれている校歌も変わってしまいます。
地域の人たちにとってはそれもとても悲しいことです。
この学校名の変更は統合により廃校となる田浦小学校に気を遣っているだけで、長
浦小学校にとっては何も良いことはありません。
どうか歴史ある長浦小学校が160周年、170周年…と続いていきますよう、学校名は
変更しないでいただきたいです。
よろしくお願いいたします。
・151年の歴史があるから。校しゃは長浦小学校だから
・50年以上前に長浦小学校を卒業したものです。歴史のある長浦小がなくなってし
まうのは寂しいですね。
・90周年の時、長浦小に在籍しておりました。歴史を守る事は今の世代に引き継ぐ
大変意義のある教育かと思います。田浦も長い歴史があると思いますが、どちらも
なくすのは勿体ないと考えました。田浦の児童と供に歴史の長い新しい長浦小を
作っていって欲しいと思いました。
・PTAをやっていたのですが、校名が変わるとPTAの色々なものを作り直さなけれ
ばいけないので大変です。お金も手間もかかるので長浦小学校のままにしてほしい
です。
・おじいちゃんもお父さんもおじさんも長浦小学校だったので、ちがう名前になっ
てしまうのは悲しいです。
そのままがいいです。
・この地域の子どもたちは田浦中学校に進むため田浦と言う学校名は残るので小学
校は敷地も長浦であるため名前はそのままでいいかなと思うため
・これからも長浦小としていてほしいから。
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№
校名候補（ふりがな）
 候補とした理由

応募数

・これまでの長浦小学校の校地・校舎を使い、長浦地区にある学校なので、長浦
（ながうら）小学校が妥当だと思います。
・ずっとその名前でいてほしいから。
・すろーがんのながうらしょうがっこう。らすとのうんどうかいはかなしいから
・そのままがいいから
・そのままでいい
・ただ田浦の人が長浦小に来るというだけのこと
・ながうら小学校は、151年つづいているからかえたくないです。校かもだいすきだ
からかえたくないです。
・なぜ長浦小にしたかと言うと150年もの歴史があるのにそのれきしをくずしたくな
いからです。
・もとあった場所の学校名のままの方が住人や学校近隣を利用する人に混乱なく受
け入れられると思う。
・よい名前だと思うので
・愛着があります。
・横須賀市最後の木造校舎という歴史がある為。統合後、長浦小を使用する為。
・何故に校名を変える必要があるのか。長浦にある小学校なので長浦小学校のまま
で良いと思われるが。今まで培ってきた長い歴史と伝統が校名を変えることにより
損なわれてしまう。数多く巣立っていった卒業生としての自負や愛着も薄れてしま
うのでは？イタズラに校名を変えないで欲しいと切に願う。
・我が子の通った長浦小学校の名前を無くしたくない。
・統合しても学校のある地域は長浦だから名前はそのままでも良いと思う。
・学校名の看板や体育館に飾ってある校歌等を制作し直す費用を、バスの交通費
だったり、スクールバス代等にあてた方が田浦の保護者の方の負担や不安を少しで
も減らせるかと思った為。
・学校名の変更に伴い、校歌、校章の変更、保護者や地域の方々の事務的な手続き
等の負担が増えると思います。
・新たな場所で新しい学校ができるのであれば学校名の変更は必要かと思います
が、場所は変わらないわけですから、学校名もそのままで良いかと思います。
・変更に伴う費用もかかると思いますので、その分を田浦地区の子供達が安心安全
に登下校できる環境を整えてあげることに使っていただきたいです。
・学校名を変えることで創立151年の歴史を途絶えさせたくない。
・学校名を変えると、校歌や備品の作り直しや破棄、契約名の変更など、様々な業
務が発生する事で、より膨大な時間と労力と予算が加えられるのではないかと思っ
たためです。
・その時間と労力と予算を、田浦から通う子供たちが安全、安心して過ごせるよう
な事に使ってもらえれば良いのではないかと思いました。
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№
校名候補（ふりがな）
 候補とした理由

応募数

・学校名を変更することによって生じる費用や手間を、生徒が安全に通学するため
の費用や、学校生活を見守るための余裕に回すことが出来るのではないでしょうか

・慣れ親しんだ校名と同時に地域名を使うことで親しみがある校名となる
・慣れ親しんだ名前だから
・記憶に新しいところでも横須賀市唯一で平成まで木造校舎の小学校であったり、
また、創立からてめ田浦小学校より古い歴史があるため、学校名等含め、これから
も変わらず存続させ、更に歴史を継続させる方が良いと思います。
・経費が無駄
・現在ある小学校を継続して使用することにより、百五十年という長い歴史が継続
できると共に、新しい学校名にすることによる無駄な労力や費用がなくなると思い
ます。もし変更になったとしたら田浦地区の方たちの一時的な劣等感の軽減でしか
ないのではないのでしょうか。
・現長浦小学校をそのまま使うのに、名前だけが変わるのは不自然ですし、変える
理由がわかりません。長浦小学校を継続してほしいです。
・校歌がかわってほしくないからです
・校歌や校章など、色々な物を変えるのは大変だし、お金もかかるから。
・校舎の場所変わってるわけではないので長浦小学のままでいいと思います。
・校舎を継続して使用することもあり、慣れ親しんだ学校名を変更する必要はない
と思った為。町名が入っていることで他の学区の人からも周知しやすいことはやは
り大事だと思う。よろしくお願いします。
・校名変更に反対です。新しい校名になると地図や看板なども変更になり、税金、
手間や作業面でも大変ではないでしょうか。学区が広がりますが、もともと吉倉や
逸見の児童も通っており、統合することで校名を変更する必要はないと思います。
また、地域住民としても、地名の入った校名が変更されることはとてもさみしいで
す。
・今のままがいいからです。
・今のままの名前がいいから！
・今の名前のままで良いと思う。
・今まであった長浦小をそのまま使うのに、なぜ校名を変えなければならないので
すか。理由を教えて下さい。名称だけ変わったら地域も混乱します。
・今までずっと長浦小でやって来てなんで今さら名前をかえるひつようがあるのか
分からないからです。
・今までと同じ学校名の方が安心する
・今までの校名を継続する。
・自分が卒業した学舎だからです。沢山の思い出がつまっています！！
・自分が通った時の名前のままであってほしい
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№
校名候補（ふりがな）
 候補とした理由

応募数

・自分が通っている学校の名前を変えたくないから。校歌が好きだから校歌を変え
たくないから。
・自分の卒業した学校の名前が変わって欲しくない。名前を変えるための経費が
もったいないと思う
・今回の統合は、人口の増減と、市の財政を鑑み、予算の適切配分を実行する為の
ものと理解しております。この中で長浦小の保護者からも田浦小の子供達の通学の
安全確保に懸念の声が出ている。トンネルは歩かせないとのことであるが、私の経
験からも子供は勝手に歩くことが想定され、その対策も行う必要がある。校名を変
更し、校歌、カンバン製作などにかかる予算は、子供の安全確保にあてるべきと考
える。校名に関しては、一時的、安全は永続的
・今後も長浦小を利用するとのことなので、長浦小学校のままで良いと思います。
横須賀市最後の木造校舎という歴史を残してほしいです。
・場所が長浦町にあるから
・場所の変更もないので学校名を変更する必要ないと考えます。田浦小学校に通わ
れている方々も長浦小学校という名前でも良いという方が多いと聞いています。(そ
もそも学校名を変える理由としては、両校が公平な立場で、ということだったと思
いますが、田浦地区の方々が長浦小学校で良いとおっしゃているのであれば、問題
ないと思います)
・伝統ある校歌を無くしたくないと考えます。
・校名入りの備品など、新しい学校にした場合にした場合、経費がかかるのではな
いでしょうか？(先日の運動会に行き、テントを見て思いました)
・長浦小という名前に反対意見が過半数以上あれば変えるべきと思いますが、そう
でない場合は変更しなくて良いと考えます。
・常光寺から始まり歴史がある為
・新しい学校を建てるわけではなく、今の長浦小学校（150周年）の校舎を利用する
ので。
・親、祖母、親戚たちも長浦小学校出身で、火事で立て直したときも、安針台に場
所をうつしても変わらなかった校名なので、愛着を感じます。校歌も大好きです。
「長浦小」という存在で、長浦町を市民に知ってもらえているとも思います。校名
はそのままであってほしいです。
・先だって150周年を迎えた長浦小学校の伝統を名前として残しておきたい。
また、父が長浦小学校のOBであり、名前が失われることに忌避感を覚えているた
め。
・卒業生が居るので母校を大切に
・卒業生で愛着もあり、思いでもたくさんあるから。
・地域が長浦だから。れきしを引きつぎたいから。
・地域で親しまれた名前で歴史もある為そのまま活かす形がいいと思いました。

12



№
校名候補（ふりがな）
 候補とした理由

応募数

・地元でずっとなじんでいる名前なのでこのまま変わらないでほしいです。校歌や
校章がかわらないでほしいので。
・町名が学校の場所を位置付けていることもあるので、やはり同じ校舎を使うので
あれば学校名は変わらず、馴染みもあるものがいい思う。今年151周年を迎えた長浦
小の伝統を紡いで行って欲しいなと思う。
・長い歴史をこれからも継続してもらいたいから
・長浦（ながうら）を継続で希望します。
理由は、大きく２つです。
まず、長浦という名前が長浦、田浦両町民から馴染み深く親しまれていること。ま
た長浦地区は、町名、駅名、バス停名が異なる珍しく、歴史ある地域であり、市
内、県内、全国にアピール出来ること。
もう１つは長浦小で長浦の名で活動しているサッカークラブが市内で２番目に創設
され間もなく50年を迎えます。そこに所属してる子どもも長浦、田浦の子どもが大
半を占め多くの子ども、大人に愛されてきています。変えてほしくないです。どう
ぞご検討よろしくお願いします。
・長浦だから
・長浦だとすごくいいから
・長浦にあるし150周年の歴史があるから
・長浦の「長」と田浦の「浦」で長浦小
・長浦の施設を使うから
・長浦の地域に昔からあるのに、変更する意味がわかりません。なんなら中学は田
浦中なので、長浦のままで良いと思います。
・長浦の長と、田浦の浦をとって長浦小
・長浦の長と田浦の浦だから。
・長浦の長と田浦の浦で長浦
・長浦の長と田浦の浦で長浦。
・長浦の長と田浦の浦をあわせました。
・長浦小の長と、田浦小の浦を合わせて長浦にしました
・長浦小の長をとって、田浦小の浦をとってあわせて長浦。なのでいいと思いまし
た。
・長浦小の名前がなくなるとやでわたしは長浦小のままがいいです。
・長浦小は長浦小なので、変える必要は無いと思います。
・長浦小学校として継続して欲しいです。

・長浦小学校に決まったから

・長浦地区に建設されているため

・田浦小の浦と長浦小の長をあわせて長浦小学校でいいと思います。
・田浦小学生徒を迎えるので、当、長浦小学校に決めます。
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№
校名候補（ふりがな）
 候補とした理由

応募数

・長浦小学校という名前を変えずに残してほしいです。
理由のひとつは地元に長く愛されている校名だからです。
ふたつ目の理由は校章や校歌など学校名の入ったものや各種手続きなどそのまま使
用できるからです。その方が金銭的コストも、労力的コストもかからないと思いま
す。
私はPTAに関わっているのですが、校名が変わると銀行口座の名義変更や印鑑の作
り直し、地区郊外委員の交通安全ベスト、腕章、ベルマーク用のハンコなど学校名
の入ったものは全て作り直さなければいけません。今思いつくPTAのものだけでこ
れだけあります。きっと実際はもっと出てくる可能性があります。学校側のものを
含めると膨大な量になるのではないかと思います。現場の人間、予算の負担を減ら
すためにも校名は長浦小学校にしてほしいです。
・長浦小学校と田浦小学校が合わさるけど、場所は変わらないし人数が増えても長
浦小学校ていう名前がいいと思うから。
・長浦町にある小学校だから長浦小学校、シンプルにそれで良いと思う。
統合したからといって無理に新しい名前にしなくても良いのではないでしょうか。
田浦小が100年の歴史に幕を下ろしたのだからこそ、長浦小の150年の歴史を大切に
して、２つの地域でこれから歴史を紡いでいけば良いと考えます。
・田浦の「浦」の字が入っているので、長浦小のままでも田浦小の要素が完全に消
えるわけではないため、良いのではないかと思った。
・田浦小学校の生徒さん卒業生の方、又、田浦小学区にお住いの方々には申し訳あ
りませんが長浦小学校も150年と長い歴史もあり、校名を変えるとなると、校歌をは
じめとしていろいろ変えなければならず大変だと思います。安針小学校、長田小学
校と考えましたが。田浦小からの生徒さんを暖かく迎えたいです。
・田浦地区の人達に、どうしても長浦小学校ではイヤだと言う気持ちがなければ、
あえて学校名を変える必要はないと思います。
・子どもたち同士の軋轢については、学校名がどうであれ必ず発生するもので、学
校名を変えたから軽減されるようなものとは思えません。
・統合しても長浦（地区？）にあるのだから長浦小学校が良いと考えます。
・統合する理由はわかりますが、長浦小学校を引き続き使うのに、どうして校名を
変えなければならないのでしょうか。変える必要がないと思います。
・統合で長浦小の校舎を使うのでそのままの名前でよいのではないか？わざわざ変
更するといろいろ変えなければいけなくなり、税金が使われるのではないでしょう
か。
・特に変える必要性がないと感じるからです
・変える必要ないと思います
・名前を変える必要性を感じません。
・立地が長浦にあるため
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№
校名候補（ふりがな）
 候補とした理由

応募数

・父も夫も上の子も長浦小卒業生です。
下の子は来年からお友達が増えることを楽しみにしていますが、学校名や校歌が変
わってしまうことに寂しさを感じています。
どうかこのままの学校であることを願います。
・変える理由が理解できない。子ども同士の問題は学校名と関係なく必ずおこるの
で、それを理由とは考えられない。変える必要はない
・変更することで掛かる莫大な費用（校歌変更、校門の表記変更、校印、校旗、今
年度まで使っていた全ての学校名入りの物の変更など）を田浦から通う子ども達の
安全な通学（出来ればスクールバス運用）に使って欲しいと思います。
・変更すると校歌や色々と変更しなければならない。余計なお金をかける必要なし
長浦が素晴らしい
・母校でもあり長浦にもある。こちらが動く事ではないので変更になる理由にもな
らないし意味ない
・名前を変更することはデメリットしか考えられない。
・変更に伴う手続きで余計な税金を使わなければいけないほど重要なことだろう
か。歴史も長い学校なので、名前を変えない方が良い。
・歴史があるから
・歴史のある小学校ときいています。わざわざ別の名前に変更する必要がないと思
います。
・歴史ある、学校名をなぜ換えなければならないのか、変えれば膨大の新たな金が
かかるのと、
・統合で必ずしも名前を変える必要もないと思います。歴史のある名前を残して行
く事も大事と思います。
・この学校の校歌はサトウハチロ－ 松田としさんの作詞作曲 後世に残したい校
歌です
・両校の統合は、人口の増減、及び市の税政を鑑み、予算配分の適切化を行うため
実施されるものと理解しております。
先般、説明会に参加したおり、長浦小学校の保護者の方々から、田浦地区より登校
される生徒の安全にたいする懸念が示されておりました。
教育委員会のご説明では、『田浦地区の保護者様は、トンネルは歩かせたくないと
言っている』との説明でしたが、これは本当に教育委員会が考える、あるいはコン
サルタントなどの有識者の意見を聞いての説明でしょうか？
50年程前ですが、私は東京都内の国立小学校に通学しており、一年生から電車&バ
ス通学でした。この時、例えばバスが混んで乗れなかったり、台風などでダイヤが
乱れたりしたとき、及び下校時などは探検感覚で特に高学年になるにつれ子供が勝
手にバス路線を歩くことが想定され、それらに対する安全対策も必要かと考えま
す。懸念が示された以上、対応責任は行政となります。
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№
校名候補（ふりがな）
 候補とした理由

応募数

その様な観点からも、『長浦小学校』の校名を変更することは、校歌の作曲、看板
の変更などの経費が発生しますので、その予算を子供達の安全確保に当てるべきと
考えます。
説明会の質疑応答の内容の本質を考えると、今回配布された『学校名を募集しま
す』は、上記なようなロジカルから考えると、失礼ながら、今回統合の趣旨を考慮
せず、田浦地区保護者様に対する保身の様に感じられます。
京急バスとの交渉も遅れているとのことですが、今回の統合の目的に真摯に向き合
い、田浦地区の保護者様に説明すればご理解いただき、今回の『学校名を募集しま
す』に係る工数を京急バスとの折衝に当てれば、もう既に解決しているのではない
でしょうか？
長浦小学校での説明会の質疑応答をみて驚きましたが、一般企業や、霞ヶ関の中央
省庁ではありえない進め方をされているなと感じました。
校名決定の際には、税金の適切な使い方などを含めて、論理的なご説明をお願いい
たします。

33 長浦（-）※読み仮名なし 2
・150年も長いれきしがつづいているから、なくさないでほしい
・田浦小の浦と長浦小の長をいれたら、長浦小になるから。

34 長浦按針（ながうらあんじん） 1
・歴史ある小学校なので長浦の名前は残したかった。田浦も入れたかったが、浦の
字が同じなので長浦のままにした。安針の名前も周りの人にもっと知ってもらえた
らと思いつけた、旧字ににしたのは元々の三浦按針からとった。

35 長浦安針（ながうらあんじん） 1
・学校の歴史が横須賀市内でも長い方なので、名前は残したかった。長浦の他に地
名を入れたかったので安針をつけた

36 長浦くじら（ながうらくじら） 1
・クジラがモチーフとなっているので

37 長田（ながた） 7
・（田浦小長浦小）卒業生、そして在校生、保護者、その他、関係者が学校統合に
より、相い出が薄らいでしまうのは、悲しいと思いますので、田浦小の「田」と、
長浦小の「長」を取り、長田小学校と命名したいと思います。市内46校の内似てい
る学校は存在しません。唯一ハイランドにある粟田小学校のみです。
・ふたつの学校の名まえが入っているから。
・長うら小の長と田うら小の田をつかいました。
・長浦と田浦のかしらもじをくみあわせた。
・長浦小、田浦小の方達みんなそれぞれに思い入れがあるのかなと思いました
・長浦小と田浦小がくっついたから
・長浦小学校と田浦小学校の一文字ずつ合わせてみました。
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№
校名候補（ふりがな）
 候補とした理由

応募数

38 長田浦（ながたうら） 5
・２校とも歴史のある小学校であり、両校の名前が入ると卒業生達も保護者も嬉し
いです。
・長浦も田浦も残したい為
・長浦小と田浦小はどちらとも「浦」がついているから。
・統合される学校名のそれぞれ一字が含まれ両校共、『浦』が共通だったため。
・歴史のある小学校の名前を、どちらも残せたらよいなと思います。
・田浦地区から遠距離通学をする子どもにエールを送りたいので、田浦の表記が残
るように「長田浦」としました。

39 長田浦（なたうら） 1
・長浦と田浦が合体した名前

40 ハッピー（はっぴい） 1
・みんなをハッピーにしたいからです。

41 もみの木（もみのき） 1
・寒さ厳しい環境でも真っ直ぐに元気に育つ常緑樹に思いを馳せて「正直」「誠
実」「永遠」の思いを込めて名付けました。

42 横須賀（よこすか） 1
・横須賀にすんでいるから

43 横須賀東（よこすかひがし） 1
・田浦と長浦の統合で横須賀の東地域を代表とする。現状は地域名にかたよりがあ
るがこれからは体を名で示す。このような考えから応募します
総計 225
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